

Presseinformation

Sommerfest im Kinderdorf: Vorbereitungen laufen auf Hochtouren

Bethanien Kinder- und Jugenddorf in Eltville-Erbach: Die Vorbereitungen für das große Sommerfest am 25. Juni zwischen 11 und 17 Uhr laufen auf Hochtouren. Alle packen mit an, damit der lang erwartete Tag unter dem Motto „Königskinder“ ein großer Erfolg wird.

Hier hilft jeder mit

Schnelle Trommelrhythmen durchdringen das Kinderdorf. Ümet und Kevin proben seit Wochen schon mit ihrem Musiklehrer in der Cajón-Gruppe, damit jeder Takt sitzt. Tags darauf schallen poppige Beats aus der Aula: Auch der Hip-Hop-Tanzkurs übt für seinen großen Auftritt beim Sommerfest.

„Jeder gibt sein Bestes für den großen Tag“, sagt Kinderdorfleiter Thomas Kunz. „Wer nicht auf der Bühne steht, der hilft an anderer Stelle: bei der Essensausgabe oder beim Aufbau.“ Der Kinderdorf-Rat etwa bereitet eine Cocktail-Bar vor, in der Jugendliche selbstgemachte Erfrischungen an durstige Gäste ausschenken – alkoholfrei versteht sich.

Einblicke erlaubt: Wie Kinderdorffamilien leben

Überall im Kinderdorf wird gerade vorbereitet und geplant: Denn schließlich geben die Kinder Einblicke in ihr eigenes Zuhause – da soll alles perfekt und aufgeräumt sein. Selbst die Türen eines Kinderdorf-Hauses öffnen sich für Gäste: Wie eine echte Kinderdorf-Familie so lebt, das zeigt Haus 3 bei Rundgängen durch Wohnzimmer, Küche und Kinderzimmer.

Genauso lohnt sich der Blick in die Offene Werkstatt: Hier basteln und werkeln die Kinder regelmäßig mit Erik Hensgen vom Pädagogischen Fachdienst: „Sich zu konzentrieren und mit den eigenen Händen selbst etwas zu schaffen, das gibt unseren Kindern Selbstvertrauen und Zuversicht“, so Erik Hensgen. In der Offenen Werkstatt hergestellte Produkte können beim Sommerfest übrigens erworben werden. Auch die Bethanische Kindertagesstätte gewährt Gästen Einblick und lädt zum Basteln ein. Willkommen sind Jungen und Mädchen zum Malen, Dosenwerfen, Sandmuschelsieben und mehr.

Von Rieseisenblasen über Show-Einlagen bis zur Hüpfburg

Die Kleinen und die Jugendlichen sind natürlich nicht nur als Helfer eingespannt. Besonders freuen sie sich auf die zahlreichen Attraktionen, die auf Sommerfest-Besucher warten: eine Hüpfburg, Clowns mit Riesen-Seifenblasen, ein Bobby Car-Rennen mit der Jugendfeuerwehr Erbach, eine Foto-Station mit Bildern zum Mitnehmen, Luftballonmodellage und eine Tombola mit tollen Gewinnen. All dies und vieles mehr dürfen Gäste nach dem Eröffnungsgottesdienst bestaunen und entdecken. Neben Stationen auf dem Gelände gibt es auf der Bühne im Festzelt ab 14:30 Uhr viele Highlights aus Tanz-, Show- sowie Musikeinlagen. Auch die Cajón- und die Hip Hop-Gruppe zeigen hier ihr Können.

Für das kulinarische Angebot sorgt Koch Mike Schneider aus der Bethanien Kindertagesstätte mit Suppe, mit herzhaften Leckereien und vegetarischen Alternativen – und auch ein reichhaltiges Kuchenbuffet gibt es. Eingeladen ist jeder, der einen abwechslungsreichen Sommertag verbringen möchte und jeder, der sich für das Kinderdorf und seine Bethanische Kultur interessiert. Die Kinder und Jugendlichen finden: Je mehr Gäste, desto besser!

Gerne senden wir Ihnen weitere Informationen oder Fotos in Druckqualität.